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Bewerberzahlen an Bremischen Hochschulen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch sind aufgeschlüsselt nach den einzelnen Hochschulen die aktuellen Bewer-
berzahlen für Bachelor- und Masterstudiengänge?  
 
 Inwieweit sind Schwankungen zu den Vorjahren zu erklären? 
 

Welche Marketing-Maßnahmen führen die Bremischen Hochschulen aus, um ein 
Studium in Bremen zu bewerben?  
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